
Ata de Audiência Pública realizada na Câmara Municipal de
São Sebastião do Alto, situada na Praça Hermes Ferro, n? 88
— Centro — São Sebastião do Alto RJ, para apresentação do

Demonstrativo do Relatório Resumido da Execução

Orçamentária do Terceiro Quadrimestre, do exercício de

dois mil e vinte e um.

Aos vinte e um dias do mêsde fevereiro de dois mil e vinte e dois, no plenário da Câmara Municipal, na Praça

Hermes Ferro, ng 88 - Centro — São Sebastião do Alto RJ, depois de decorrido o prazo de quinze minutos, foram

abertos os trabalhos àsdez horas e quinze minutos, para apresentação do Demonstrativodo Relatório Resumido
da Execução Orçamentária do Terceiro Quadrimestre, do exercício de dois mil e vinte e um, em cumprimento
ao parágrafo quarto do Art. 362 da Lei Complementar 141/2012. Presentes dentre outras autoridades, foi

registrada a presença da Vereadora Sra. Alexsandra Pietrani, o técnico Leonardo dos Santos Soares e demais

participantes listados no livro de presença. O Técnico Leonardo dos Santos Soares, ressaltou mais uma vez a

importância e necessidade de tal ato para a Administração Pública e para a população. O Sr. Leonardo destacou,

mais uma vez, que a presente audiência tem como objetivo principal a apresentação do relatório da Execução

Orçamentária do Terceiro Quadrimestre do exercício de dois mil e vinte e um, que, a fim de agilizar e coordenar
os trabalhos, que os eventuais questionamentos fossem feitos ao final da explanação dos dados do citado

relatório. Informou ainda, que constarão no próprio livro de atas, logo após a assinatura dos presentes, o

fechamento desta Ata que serádigitada, impressa e assinada ao final, pela Secretária Municipal de Saúde e

Higiene e a Secretária do ato, sendo após, afixada no livro de atas próprio da Audiência Pública, ficando o

referido livro a disposição de todos, sendo aprovado por todos os presentes. No demonstrativodos gastos com
saúde, foi explanado sobre o valor total com saúde referente às despesas liquidadas, sendo o percentual de

18,5% (dezoito vírgula cinco por cento), evidenciando o efetivo cumprimento do limite constitucional que

determina a LRF. Foi apresentado o Relatório Resumido de Execução Orçamentária do 32 Quadrimestre de 2021

com o demonstrativodas receitas de impostos e das despesas próprias com a saúde. Outro assunto levantado

foi sobre a REMUME que mesmo tendo sido ampliada ainda faltam medicamentos básicos nas farmácias de
dispensação. Foi discutidotambém a respeito do ranking da atenção básica em que o município encontra-se em
852 lugar, esclarecido que após reunião da equipe do Estado em nosso município, verificou-se que os dados

lançadosno sistema estavam zerados devido a problemas de duplicidade no cadastro dos profissionais de saúde,

problema este, que já está sendo solucionado. Outro assunto levantado pela vereadora Sra. Alexsandra Pietrani,
a respeito da ambulância para o distrito de Ibipeba. Foi informadopelo técnico Leonardo que já foi licitado desde
agosto de 2021 e que a empresa se comprometeu em entregar início de 2022. Também foi informado a

Vereadora sobre a ampliação dos médicos em Ibipeba e Guarani. Outro assunto discutido foi a respeito do
DIGISUS, em que o SIOPS nãoestá atualizando os dados no sistema, porém, foram apresentados os relatórios

comprobatórios,conforme em anexo pela Secretaria de Fazenda. Foi pontuado pela Vereadora a falta de médico
na triagem na quarta-feira e sexta-feira, solicitando a solução para o que foi pontuado. Logo após a explanação,

foi aprovado por unanimidade. Após, não havendo nenhuma manifestação acerca dos temas dispostos e nada
a mais havendo a tratar, foi encerrada a presente audiência, bem como a presente Ata que após lida, foi

aprovada. Eu, Meiry Pontes Cerbino Coelho, secretária do ato que ao final subscreve, lavrei a presente Ata.


